

**ESTHER ALCOECER KOPLOWITZ , PRESIDENTA DE FCC, Y JUAN BÉJAR,  
VICEPRESIDENTE Y CONSEJERO DELEGADO**

**Madrid, 31 de enero de 2013.** El Consejo de Administración de FCC ha aprobado en su sesión de esta tarde el nombramiento de Esther Alcocer Koplowitz como Presidenta del máximo órgano de gobierno del Grupo y de Juan Béjar Ochoa como Vicepresidente Ejecutivo y Consejero Delegado.

Estos nombramientos se producen después de que Baldomero Falcones Jaquotot haya presentado su dimisión como Presidente y Consejero Delegado. Falcones asumió la Presidencia del Consejo de Administración en junio de 2008, seis meses después de ser nombrado Consejero Delegado. Ahora pasará a presidir la Fundación FCC.

El Consejo de Administración de FCC ha aprobado estos cambios, que suponen el inicio de una nueva etapa, con el informe favorable de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Hasta el momento, Esther Alcocer Koplowitz era la Vicepresidenta Segunda de FCC y Juan Béjar es Presidente y Consejero Delegado de Cementos Portland Valderrivas y Presidente ejecutivo de Globalvía.

Esther Koplowitz sigue como Vicepresidenta Primera del Consejo de Administración de FCC.